

# CP 07



**Ce Mardi 15 Décembre 2020, une délégation Alliance 75 composée de Noura BERRAHMOUNI, Responsable DSPAP et Damien VARIN, délégué permanent district 3 a été reçue en audience par Mr GOUPIL, Commissaire de Police, Chef de service, Mme NICOLAS, Commissaire de Police, Chef de service adjoint et Mr ROMANO, Commandant divisionnaire EF, chef SSQ.**

**ALLIANCE 75:** La BAC 07 est en sous-effectifs depuis plusieurs années, suite à des départs sans voir de nouvelles arrivées. Un effectif de la BAC Jour va prochainement être muté à partir de Janvier 2021 sans en être remplacé, ce qui de ce fait portera la BAC Jour à 1+4 + le chef d'unité. L'organisation de travail de cette unité est en difficulté.

Pour des questions de sécurité, envisagez-vous de revoir le cycle horaire et de placer cette unité de jour, en cycle « petite et grande semaine » comme le demandent les gradés ? Qu'avez-vous prévu de mettre en place ?

**T107 :** En effet, la BAC07 Jour comme la BAC07 Nuit est en manque d'effectifs. Cela va s'accroître au Jour avec la perte d'un effectif qui nous oblige à revoir les cycles de travaux. Je ne souhaite pas faire comme à la BAC Nuit ou nous ne pouvons pas équiper de véhicule BAC durant les 2 jours de repos de cette brigade, faute d'effectifs.

J'ai eu l'occasion de mettre en place 3 réunions avec les gradés de cette unité afin de trouver une solution. Je ne veux pas mettre en place le cycle « petite et grande semaine » car cela aurait pour effet de ne pas pouvoir équiper de véhicule notamment le dimanche. Je tiens à avoir absolument un véhicule BAC le week-end, nous sommes dans un quartier touristique où il y a la Tour Eiffel, lieu où le passage de touristes est conséquent, surtout le week-end. J'ai donc proposé d'intégrer les gradés aux effectifs et de créer un cycle 4/2 composé de 3 groupes de 2 fonctionnaires avec horaires unique 12h/20h.

Cela permet de faire fonctionner la BAC Jour 7j/7.

C'est un choix embêtant car nous ne disposerons plus d'équipage BAC les matinées et les soirées, mais le créneau horaires 12h/20h est un choix qui correspond à la présence de la délinquance du secteur et qui engendre une organisation moins contraignante pour les collègues de la BAC Jour. A terme, avec des effectifs supplémentaires, nous pourrions nous réadapter sur de nouveaux horaires.



# ALLIANCE 75

**RENOUVEAU - DETERMINATION - EXIGENCE**

**Le 4 janvier 2021**